

MinAmbiente lanza la campaña “Limpiemos a Colombia”

AUDIOS MEDIO AMBIENTE

Noviembre 18, 2016 - 9:05 Am - Tags: [Limpiemos Colombia](#), [Ministerio De Medio Ambiente](#)



El ministro del medio Ambiente, Luis Gilberto Murillo invitó a todos los colombianos a unirse a la campaña “Limpiemos a Colombia” que se realizara el próximo domingo 20 de noviembre.

La campaña será en ciudades como Bogotá, Medellín, Cali y Barranquilla, donde los mismos ciudadanos, en asocio con la empresa pública y privada, tratarán de limpiar los sitios más sucios y contaminados de sus ciudades.

En diálogo con RCN Radio, el funcionario reveló que la campaña busca generar conciencia ambiental limpiando la mayor cantidad de basura que por lo general llega a los ríos, mares y redes de acueducto de las regiones.

“Actualmente se recogen 11.6 millones de toneladas basuras en Colombia de las cuales el 15% termina en los ríos y quebradas del país, contaminando los suelos y aguas” dijo Murillo.

Explicó que los puntos de encuentro será en las afueras de los almacenes “Éxito” donde los funcionarios del ministerio del Medio Ambiente entregarán a los voluntarios kids de aseo para recoger basuras en los lugares más contaminados de sus ciudades.

“Este puede ser un buen plan de domingo ya que las personas pueden salir en familia y participar de esta campaña que se repetirá varias veces al año” agregó.

Agua como principio fundamental

El ministro también se refirió a la polémica con la senadora Claudia López por el debate que hay en el Congreso que busca que el agua sea un “derecho fundamental”

La senadora argumentaba que el ministro estaba haciendo “conejo” a la iniciativa y que había incluso pedido que ésta se hundiera en el Congreso, a lo que el ministro le respondió:

“El gobierno sigue entusiasmado con ese propósito, pero solo queremos un cambio en la redacción en el que se incluyera un artículo con el “principio de progresividad “que permite que los ríos y demás cuencas hídricas también sean protegidos

Revelo que la situación quedó sanada luego de una rica “Pizza con agua de panela caliente” a la que invitó a la senadora López.

“En ese amigable encuentro acordamos llegar a un acuerdo incluyendo acuerdo de progresividad, la senadora que estaba muy molesta, entendió mi posición y todo quedó saldado” dijo el ministro.

Reserva Van Der Hammen

El ministro de Ambiente también fue interrogado por la posición del Gobierno en torno a la reserva Van Der Hammen y la propuesta del alcalde de Bogotá, Enrique Peñalosa de urbanizarla.

“Yo creo que la reserva, ya está establecida y lo que hay es que protegerla, sabemos que se le debe invertir más de 120 mil millones de pesos; si el alcalde propone cambios, estos deben ir en beneficio de los objetivos de la reserva. Esa es una discusión que aun no se ha dado, pero quiero reiterar que el Gobierno tiene un mandato legal que es mantener la reserva como tal y protegerla” .

Por ahora, dijo que el Gobierno no puede opinar al respecto, solo hasta que el Distrito presente a la Car su proyecto de urbanización y solo si la Car presenta alguna objeción, pues el Gobierno entrará a debatir.

Carretera Santa Marta – Barranquilla

Finalmente el ministro fue interrogado sobre las relaciones de su ministerio con la Vicepresidencia de la República por la construcción la carretera Santa Marta – Barranquilla que ha causado debate por la afectación en la ciénaga grande, uno de los afluentes más importantes de la región Caribe.

“Lo que hemos planteado es que cualquier intervención que se haga en esa zona debe garantizar el flujo hídrico en entre la zona marina y el agua dulce de la ciénaga, el cual se vio afectado precisamente por la construcción de esa vía” añadió Murillo.

Agregó que ya se estableció un cronograma conjuntamente con la vicepresidencia y parques nacionales para estudiar cual es el mejor modelo hídrico que se debe adelantar en esa zona para que no haya afectación ambiental, ese cronograma estará listo a finales del año entrante.